

S AQUI N T JOAN LES FONTS

Informa el Ayuntamiento

Debiendo procederse en fecha próxima en este municipio a la renovación del Documento Nacional de Identidad, el día 18 de los corrientes empezarán los trabajos preliminares a dicho fin, debiendo todas las personas interesadas presentarse en las oficinas Municipales los días laborables de 11 a 1 provistos de 3 fotografías especiales y su Documento Nacional de Identidad.

Los que lo soliciten por primera vez, además de las fotografías, presentarán su partida de nacimiento o bien el libro de familia que deberá también presentar en el momento de la expedición del documento ante el personal encargado.

Los menores de 16 años que deseen proveerse del citado D.N.I. precisan la autorización paterna mediante firma y presentación del documento del padre, madre o tutor.

En los casos de rectificación de nombre, apellido o fecha de nacimiento, será necesario presentar la partida de nacimiento o Libro de Familia, el cual requisito no será posible hacer rectificación alguna en dicho sentido. Se recuerda la obligatoriedad de poseer el Documento Nacional de Identidad a partir de los 16 años de edad.

La fase preparatoria finalizará el día 15 de septiembre, pasada cuya fecha no se admitirán más solicitudes.

Sant Joan les Fonts 9 de agosto de 1969

Nuevas instalaciones de agua potable

Van siguiendo con un ritmo acelerado las obras de construcción de las nuevas instalaciones de agua potable. Si anteriormente se habían construido los nuevos depósitos ahora se está efectuando la última fase de esta importante realización consistentes en cambiar los tubos antiguos que cruzaban la población por otros más grandes y de más moderna construcción.

A principios de mes empezó esta última fase frente al puente románico para seguir una parte de la calle de Santa Magdalena, toda la calle de San Antonio y llegar finalmente hasta la Plaza del Generalísimo.

Las obras están siendo cada vez más avanzadas y es de esperar que a finales de esta semana se haya llegado hasta dicha plaza.

Será esta realización sin duda una gran mejora para la localidad, lo que permitirá que el líquido elemento llegue en todos los contornos de la población.

Ayuda al único deporte local

Nos referimos naturalmente al fútbol y concretamente a la U.D. Santjoanense al indicar que necesita de todos los santjoanenses para su normal sostenimiento cara a la próxima temporada 69 70.

Por tal motivo el Club local efectuará un sorteo a media los de este mes para así poder subsanar los últimos gastos realizados y poder afrontar la temporada venidera con un mayor optimismo.

Asimismo se está preparando la plantilla que deberá afrontar esta temporada, la cual no diferirá mucho de los jugadores presentados en el partido de fiesta mayor, contando además con los nuevos valores locales.

Esperamos la colaboración por parte de los aficionados locales a nuestro único deporte existente en la localidad. De lo contrario hasta éste desaparecerá.

De la Fiesta Mayor

En el sorteo celebrado el pasado martes día 5 de agosto, último día de nuestra fiesta mayor, del velomotor «Gimson» ha correspondido al n.º 3.686. Aún no ha salido el acertante. Caduca a los 30 días.

J. E.

Iglesia del Indo. Corazón de María

SABADO.— Día 16, a las 5 de la tarde, colocación en esta Iglesia de los restos del Dr. Joaquín Masmitjá, hijo de Olot y Fundador de la Congregación de Misioneras Hijas del Smo. e Indo. Corazón de María. Seguidamente Misa concelebrada, presidida por el Sr. Obispo de Gerona, Dr. Jubany; será valdora para el día siguiente.

DOMINGO.— Día 17, a las 5'45 de la tarde empezará un S. Lemne Octavario al Corazón de María; todos los días con Misa Vespertina y homilía que pronunciará el Rvdo. D. Jaime Armengol, Pbro.

VIERNES.— Día 22, fiesta del Indo. Corazón de María. A las 10, Misa cantada.

Sociedad Deportiva de Caza de Olot y Comarca

Se pone en conocimiento de todos los cazadores que, por disposición gubernativa, este año no se levanta la veda de la codorniz en ninguna parte del territorio provincial.

Esta Sociedad precisa para su servicio de guardería de 5 personas que deseen desempeñar este cargo. Posibles interesados dirigirse a las oficinas de la Sociedad.

3

modelos
de



“Lavaplatos”

Importados totalmente
de Alemania marca

AEG

A E G

tres letras maravillosas

Con 12 potentes chorros rotativos de agua a gran temperatura y 2 de vapor, así trabajan los más famosos Lavaplatos superautomáticos del mundo, dejando toda la vajilla, seca, brillante y limpia.

Las fábricas AEG distribuidas por todo el mundo contribuyen con su trabajo y esfuerzo al progreso de la humanidad. La responsabilidad que tenemos cuando ponemos nuestra marca en cualquier fabricado, es compartida también por todos nuestros operarios. El prestigio ganado día a día, durante más de tres cuartos de siglo, está constantemente en juego, y no podemos defraudar ni a aquellos que ponen su confianza en nosotros ni a nuestros mayores que supieron ganar buen nombre poniendo su vida al servicio de una Empresa.

La labor social de AEG es fácil de conocer si se piensa que durante 82 años ha creado centenares de miles de puestos de trabajo y los ha defendido con tesón.

**SIGNO MUNDIAL
DE CONFIANZA...**

Distribuidor Oficial:

SIBIDI

Calvo Sotelo, 18